

Café-Teatro, una alternativa de ocio juvenil

Se desarrolla en la Casa de la Juventud a cargo de la joven asociación local Círculo Teatro

Redacción

Jueves 26 de mayo de 2011 - 09:49



La joven asociación Círculo Teatro propone el “Café-Teatro” en la Casa de la Juventud de Priego, como una alternativa de ocio para los jóvenes.

Desde Noviembre de 2010, los miembros de éste nuevo grupo de teatro (actores licenciados de Arte Dramático en Córdoba) junto con la colaboración de Francisco Reina (encargado de sonido, iluminación y barra), representan escenas cómicas, escenas con espadas, musicales, dramas, etc. de manera intermitente, en la

Ahora, con el buen tiempo, se trasladan a la terraza de éstas nuevas más afluencia de público.

El Café-Teatro consiste en actuaciones teatrales de pequeño formato, en un espacio muy reducido; en las que espectador y actor están muy próximos. Mientras el público se toma un refresco o pica algo, puede disfrutar del teatro y pasar un buen rato de forma gratuita.

Los próximos días de Café-Teatro serán el 27 de mayo, 10 y 24 de junio, a partir de las 21 horas en la Casa de la Juventud de Priego de Córdoba (C/Molinos, 30).

Por otro lado, tras el éxito del I Concurso de monólogos y piezas teatrales cortas en el pasado mes de marzo, creado por Círculo Teatro; se abre el plazo de inscripción para el II Concurso de monólogos y piezas teatrales cortas, en el que cualquiera que quiera mostrar el arte que lleva dentro puede participar. Las inscripciones se pueden formalizar a través de la dirección de correo electrónico circuloteatro@hotmail.es